
Pièces 5 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 84546955

Prix 695 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)
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Situé au cœur du village de Théoule, la maison jouit d'une vue panoramique sur le

village,  les  collines  et  la  mer,  et  bénéficie  d'un  jardin  bucolique  avec  une

dépendance,  et  un  garage.  Cet  appartement/haut  de  villa  est  baigné  de  lumière,

grâce à son exposition plein sud.L'appartement comprend une salle à manger, un

séjour avec cheminée ouvrant sur la grande terrasse de 40m², deux chambres, une

salle d'eau avec WC et une grande cuisine dînatoire indépendante.Le jardin mène

vers  une  petite  dépendance  avec  salle  de  douche  et  toilette,  un  garage  avec

parking complètent le bien.

Located in the heart of the village of Theoule, the house enjoys a panoramic view of

the  village,  the  hills  and  the  sea,  and  benefits  from  a  bucolic  garden  with  an

outbuilding  and  a  garage.  This  apartment/villa  is  bathed  in  light,  thanks  to  its

south-facing  exposure.The  apartment  includes  a  dining  room,  a  living  room  with

fireplace opening onto the large 40m² terrace, two bedrooms, a bathroom with WC

and a large independent dining kitchen.The garden leads to a small outbuilding with

shower room and toilet, a garage with parking completes the property.

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence
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